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Abstract (en)
[origin: EP0868985A1] The mould has two mould halves, each with a supporting light metal or light metal alloy part (2,2') and a core (4,4') of set
resin and each able to be connected to a pole of a voltage source (24). The edges of the two halves when closed together are separated by a
distance corresp. to the fill material. Each core has an intermediate covering layer (6,6') of elastomer on the side of the shaping hollow, e.g. a rubber
membrane. Each intermediate layer is stretched between a metal edge strip (8,8') electrically connected to the associated mould half and the mould
half. One voltage source pole can be connected via one edge strip and the other directly to the associated mould half.

Abstract (de)
Eine Form zum Pressen von Formkörpern (13) aus keramischem Material weist zwei Formhälften auf, die jeweils ein Stützteil (2,2') aus Leichtmetall
oder einer Leichtmetallegierung und einen Kern (4,4') aus Kunstharz und je eine formhohlraumseitige, metallene Randleiste (8,8') aufweisen. Diese
Randleisten (8,8') sind mit der zugehörigen Formhälfte elektrisch leitend verbunden, und eine der Randleisten ist mit einem Pol einer elektrischen
Spannungsquelle verbindbar, deren anderer Pol mit der jeweils anderen Formhälfte verbindbar ist. Die Randleisten (8,8') der beiden Formhälften
haben in geschlossenem Zustand der Form einen durch die plastische Masse ausgefüllten Abstand (14) voneinander, über den bei Anlegen einer
Spannung Strom fließt, so daß durch den dabei erzeugten Elektro-Schock eine Ablösewirkung des Formkörpers von der betreffenden Formhälfte
erzielt ist. <IMAGE>
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